

## Satgas Yonif 6 Marinir, Jembatan Harmoni di Tengah Masyarakat Yahukimo

Jurnal Agung - [PAPUA.OPINIWARGA.COM](http://PAPUA.OPINIWARGA.COM)

Nov 18, 2024 - 14:07



*Foto: Saat Satgas Yonif 6 Marinir kembali melakukan interaksi hangat di wilayah penugasan.*

**YAHUKIMO**- Tak hanya bertugas menjaga keamanan di Kabupaten Yahukimo, Satgas Yonif 6 Marinir berhasil mencuri hati masyarakat dengan pendekatan humanis yang penuh kehangatan. Melalui kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos), para prajurit hadir di tengah warga untuk membangun hubungan erat dan mendengarkan kebutuhan masyarakat.

Komunikasi sosial ini merupakan upaya menciptakan hubungan yang akrab dan saling memahami antara TNI dan masyarakat. Pada Senin (18/11/2024), anggota Satgas Yonif 6 Marinir kembali melakukan interaksi hangat di wilayah penugasan, memastikan bahwa setiap senyum yang terlihat dari warga Yahukimo bukan hanya simbol kepercayaan, tetapi juga harapan.

Komandan Satgas Yonif 6 Marinir, Letkol Marinir Rismanto Manurung, S.M., M.Tr. Opsla., CTMP, menekankan pentingnya menjalin kedekatan dengan masyarakat untuk memahami kebutuhan mereka secara mendalam.

“Kami tidak hanya bertugas menjaga keamanan, tetapi juga menciptakan rasa nyaman dan bahagia di tengah masyarakat. Melalui dialog ini, kami bisa mengetahui kesulitan yang mereka hadapi, dan bersama-sama mencari solusinya,” ujar Letkol Rismanto.

Beliau juga menambahkan bahwa pendekatan humanis seperti ini menjadi langkah penting untuk mempererat kebersamaan antara TNI dan masyarakat, menciptakan sinergi yang kuat untuk membangun Yahukimo.

Dalam setiap interaksi, anggota Satgas Yonif 6 Marinir berupaya mendengar keluh kesah warga dengan penuh empati. Mereka berbincang hangat, mendengarkan cerita, dan memberikan motivasi kepada masyarakat untuk terus semangat menjalani kehidupan.

Langkah ini bukan sekadar formalitas, melainkan sebuah komitmen nyata untuk menjadi bagian dari masyarakat yang membantu menciptakan suasana harmonis di tengah tantangan kehidupan sehari-hari.

Pendekatan yang dilakukan Satgas Yonif 6 Marinir membuktikan bahwa kehadiran TNI di Papua bukan hanya soal menjaga keamanan, tetapi juga membangun kepercayaan dan kedekatan dengan masyarakat. Kegiatan ini menjadi pengingat bahwa prajurit TNI adalah sahabat rakyat yang selalu siap membantu dalam kondisi apa pun.

Dengan hadirnya kegiatan seperti ini, masyarakat Yahukimo kini merasakan kehangatan dan perhatian yang tulus dari para prajurit. Komunikasi yang dialogis ini menjadi fondasi kuat untuk menciptakan suasana damai di Tanah Papua.

Bersama Satgas Yonif 6 Marinir, masyarakat Yahukimo tidak hanya merasakan keamanan, tetapi juga kehangatan persaudaraan.